
Psalm 23 in leichter Sprache 

 

1   Mein Gott sorgt für mich. 

Genauso wie ein Hirte für seine Schafe sorgt. 

Bei ihm habe ich alles, was ich brauche. 

2   Er zeigt mir eine saftig grüne Wiese 

und führt mich zum frischen Wasser. 

3   Er macht mich glücklich. 

Er zeigt mir den richtigen Weg, weil er mich liebt. 

4   Führt mich dieser Weg in ein dunkles Tal, 

habe ich keine Angst.  

Gott, du bist ja da! 

Du beschützt mich und du tröstest mich. 

5   Ich bin dir wertvoll. Du machst für mich ein Festessen. 

Einige Menschen wollen das nicht. Aber du, Gott, tust es! 

Du machst mich zur wichtigen Person.  

Du gibst mir mehr als ich brauche. 

6   Alles Gute und Liebe schenkst du mir.  

Ich bin immer bei dir zuhause.  
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